



Le défi Internet



Les élèves du CM1/CM2 sont arrivés premiers au défi Internet !

Le défi internet

Nous avons participé à un concours sur Internet qui se nomme "Défi Internet". Il fallait répondre à des questions. Il y avait trois séries de cinq questions en rapport avec le Pas-de-Calais.

La première série parlait des constructions, des villes et des bâtiments historiques de notre département.

La deuxième série parlait des personnages célèbres du Pas-de-Calais.

Et enfin la troisième série parlait des inventeurs de notre région. A la fin des énigmes nous devons faire une question en rapport avec le patrimoine local. Dans la classe, nous avons choisi de travailler sur notre rivière : la Souchez.

Nous avons repéré son parcours sur une carte, nous avons fait des photos et des dessins de la Souchez, de la cascade, de la fontaine, de la Glissoire...

Nous avons travaillé sur son histoire, sa source, qui se trouve au Bois des Piétons, ses affluents, sa faune, sa flore et ses moulins (pour les moulins nous avons travaillé sur des documents historiques).

Nous avons aussi envoyé des courriers et des mails.

Nous avons présenté tout ce travail sous la forme d'un livret.

Les énigmes du défi Internet

Voici un exemple d'énigme que nous devons résoudre :

J'ai reçu un S.M.S. mais l'expéditeur du message doit avoir un problème avec son vieux téléphone mobile car voilà ce que j'ai pu lire du message:

" Rendez-vous pr37 33 52 86623 33 ce b68264783 734ional, élu pré743368 33 l'aca33643 337 72436237 36 1947. "

Aidez-moi à trouver le nom de la commune dans laquelle je dois me rendre.

Pour déchiffrer cette énigme nous avons compris qu'il fallait utiliser les touches d'un téléphone portable. Sur les touches, il y a 2, 3 ou 4 lettres; il fallait donc trouver les bonnes lettres pour former un mot puis décoder le message.

A la fin nous avons obtenu le message suivant :

« *Rendez-vous près de la tombe de ce botaniste régional, élu président de l'académie des sciences en 1947* ».

Après avoir recherché sur Internet nous avons trouvé qu'il s'agissait de Louis Blaringhem qui est né le 1er février 1878 à Locon dans le Pas-de-Calais.

LA SOUCHEZ



Sommaire

- Souchez
- Son histoire
- Sa source
- Ses affluents
- Son parcours
- Les moulins
- Sa faune et sa flore



Souchez

La ville de Souchez se trouve entre Béthune et Arras et à environ 4,5 kilomètres de Liévin.

Son histoire

C'est en 1070, dans deux chartes qui nous sont rapportées par Aubert Le Hire*, qu'il est, pour la première fois, question de la rivière « La Souchez »

*Aubert le Hire était un écrivain. Il a écrit « le dictionnaire historique et critique »



La première page de notre livret

Les résultats

Classes de CE2/CM1 et CM1

Mme la loux-vermelles

Mme Clerbout-Béthune

M. Charles-SEGPA-St-Etienne-Au-Mont

Classes de CM1/CM2

M. Polus - Souchez

M. Brihier-Etaples

Mme Joan-Bois-En-Ardres

Classes de CM2

M. Tourniquet-Berck-plage

Mme Sins-Croisilles

M. Leclercq-Noyelles-Sous-Lens

Classes de 6ème de collège

Mme Anquez-Saint-Etienne-Au-Mont

Mlle Poquet-Oignies

Mlle Moreau-Marles

Les Mines

Il y avait 300 classes dont 87 qui sont allées jusqu'à la fin.





Le défi Internet



Nous avons passé une journée au parc d'Olhain

Comme nous sommes arrivés premiers au défi Internet, le conseil général du Pas-de-Calais nous a offert une journée récréative le mercredi 8 juin au parc d'Olhain.

Le matin, après avoir pris un petit déjeuner, nous avons fait un parcours d'orientation.

Nous avons formé 4 groupes : la Team de Souchez, les Tigres Blancs, les Lions et les Winners...

Nous avons dû chercher des balises à l'aide d'un plan et chaque balise nous apportait des points. L'équipe qui avait le plus de points gagnait.

Pour finir la matinée, nous avons fait une chasse au trésor. A l'aide d'une boussole nous avons cherché un trésor. Heureusement nous l'avons découvert ! Dedans, il y avait des trousse et des lampes que nous nous sommes partagés.



On observe la carte pour savoir quelle direction prendre.



Petit ou grand parcours, ce n'est pas facile d'avancer !

Ensuite, nous sommes allés manger à la cafétéria. Humm ! C'était très bon !

Dans l'après-midi, nous avons fait de l'accrobranche : il y avait un parcours pour les moins grands et un parcours pour les plus de 1 m 40. Pour les grands, il y avait un circuit orange, vert, bleu, rouge puis noir.

Dans le plus petit parcours nous avons eu peur mais le grand c'était encore pire ! Heureusement, tout le monde s'est vite habitué.

Il faisait très beau temps et nous nous sommes bien amusés ! !

A 16h30, nous sommes allés à la remise des prix. Nous avons gagné un vidéo projecteur, un mini ordinateur portable et un appareil photo.

Monsieur le vis-président du conseil général du Pas-de-Calais, Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale Adjoint, Mme Bernard et Monsieur Lammens nous ont remis nos prix.

Clara, Loève et Louis sont allés chercher les récompenses. Puis nous avons pris des photos.

Nous sommes tous très contents de cette belle journée ensoleillée.

Les élèves de la classe de CM1/CM2 de M.Polus



Après la remise des récompenses, on pose pour les photographes